

## Cousance ■ Nécrologie

# Adieu à Paulette Bretin

Paulette Bretin est née en 1932 à Vincelles. Elle a grandi dans un milieu agricole, marquée par le Moulin du Gué de son père. Elle a épousé Gilbert Bretin en 1953 et leur fils Christian est né l'année suivante.

En 1959, le couple s'est installé à Digna. Paulette a travaillé dans les cuisines du collège de Cuiseaux, tandis que son mari exerçait à Cuiseaux avant d'être maire de Digna.

Passionnée par son jardin, les antiquités et le comité de fleurissement, elle est restée active même après la disparition de son époux en 2003.

Ses enfants et petits-enfants évoquent son amour pour la famille et les précieux souvenirs qu'elle leur a laissés, en



**Paulette Bretin.**

Photo fournie par la famille

particulier son soutien dans leur passion pour la musique. Ils se souviennent d'une grand-mère infatigable, exemple de persévérance, de travail et d'amour familial, des valeurs qu'ils promettent de perpétuer.